Página: 1, 6

FJÉRCITO SEGUIRÁ EN LAS CALLES: SHEINBALIM

El Ejército seguirá en las calles, afirma

CLALIDIA SHFINRALIM PARDO

La aspirante de la coalición Sigamos Haciendo Historia plantea consolidar a la GN para cuidar las carreteras

SALVADOR CORONA

Enviado

Ciudad Juárez, Chih.— En uno de los municipios más violentos del país, la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, dijo que los elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) seguirán en las calles hasta que sea necesario.

En el segundo día de campaña, y cuyo objetivo es recorrer los 400 distritos del país, la abandera de Morena, PT y PVEM fue cuestionada por medios de comunicación sobre su estrategia de seguridad y señaló que no se puede sacar a los elementos del Ejército, ya que se dejaría en desamparo a los municipios que los necesitan.

Reiteró que sería irresponsable decir que "mañana" la Sedena dejará las calles.

"La presencia del Ejército [será] hasta que sea necesario porque hay lugares y municipios donde si se retira la presencia de la Sedena, pues se deja en el desamparo, no podemos nosotros decir que mañana el Ejército, que ya tiene constitucionalmente esa función, antes no la tenía, deje de hacerlo. Es importante que permanezca hasta que sea necesario", destacó.

Mientras tanto, la exmandataria capitalina mencionó que en sus propuestas a implementar, en caso de llegar a la Presidencia, es consolidar la Guardia Nacional y que tenga presencia en las carreteras y que sea el primer respondiente en cualquier caso, pero en coordinación con las policías estatales.

Exhortó al Poder Judicial para que colaboré en la pacificación del país, ya que no puede dar amparos al por mayor.

"Lo que colocó a México en una situación en donde aumentaron los homicidios fue la guerra contra el narco declarada por Calderón, donde además puso al frente de esa guerra a un hombre que hoy está preso en Estados Unidos por tener vínculos con el narcotráfico".

Añadió que implementará dos programas Barrio Adentro y Jóvenes Unen al Barrio, los cuales lanzó en la Ciudad de México y sacaron a 11 mil jóvenes de la delincuencia.

En tanto, Sheinbaum contradijo a Xóchitl Gálvez, quién señaló que hay un México con miedo; y dijo que tendría temor de que regrese la corrupción.

Abundó que de los aspirantes presidenciales, es la única que tiene experiencia en seguridad, ya que cuando fue jefa de Gobiemo redujo en más de la mitad los índices delictivos.

Asimismo, la abanderada morenista hizo un llamado para que en las elecciones de Estados Unidos no se utilice como tema central la migración, y que se debata sobre la cooperación para el desarrollo y no la construcción del muro.

Dijo que el problema de Estados Unidos es el fentanilo, ya que cada año mueren 100 mil jóvenes por su consumo.

Por la tarde presentó a empresarios su propuesta para Ciudad Juárez, como la creación de Centros de Educación Inicial, la construcción de un Sistema de Transporte Público con trolebuses eléctricos, así como implementar una Estrategia Nacional de Relocalización e Industrialización del país para garantizar el desarrollo local.

Se comprometió con la ciudad fronteriza para invertir en proyectos que ayuden a los habitantes.



Lo que colocó a México en una situación en donde aumentaron los homicidios fue la guerra contra el narco declarada por Calderón"

CLAUDIA SHEINBAUM Candidata a la Presidencia



EL UNIVERSAL



La abanderada morenista hizo un llamado para que en las elecciones de EU no se utilice como tema central la migración, y que se debata sobre la cooperación para el desarrollo y no la construcción del muro.

